



まちの話題

「ふるさとWish」

7月20日、うきは市役所でKBCラジオ「アサデス。ラジオ 波田陽区の瓦版拝見・わが町のタカラ」の生放送が行われました。「残念!」と斬るギター侍波田陽区さんが、うきは市のタカラや魅力について、市長にインタビューを行いました。波田陽区さんの軽快なトークで、笑いの絶えない楽しいひとときのなか、うきは市のPRができました。また、観光農園「春光園」や「道の駅うきは」を訪問し、うきは市の豊かなフルーツなどのPRを行っていただきました。



※収録中は飛沫飛散防止のためマスクを着用しています。



“うきピースポンジ” 贈呈式



山春小学校の児童へ



右 堤豊仁商工会会長
左二 飯田康雄代表取締役
左一 平健二工場長

7月15日、うきは市役所にて、九州イノアックから“うきピースポンジ”の贈呈が行われました。九州イノアック浮羽工場は、事業や販路の多角化の一環として、「地域密着」をキーワードにした製品の開発を進めており、今回地元うきは市のマスコットキャラクター「うきピー」をデザインしたキッチンスポンジを製作しました。ウレタンフォーム素材メーカーならではの「①へたりにくく長持ち ②泡立てやすく泡持ちがよい ③水キレがよく清潔」を特徴とするウレタンを使用したキッチンスポンジとなっています。

この“うきピースポンジ”を、「うきピーの笑顔を通じて地域の皆さまに元気になってもらいたい」との願いを込め、市内の小学校全校へ1640個、うきは市商工会所属の飲食店へ120個、うきは市役所に100個を贈呈しました。

